

## unirad: Anwendertreffen auf dem 103. Deutschen Röntgenkongress



Auf dem Präsenzkongress in Wiesbaden, der im Rahmen des 103. Deutschen Röntgenkongresses stattfindet, können Sie ein unirad-Anwendertreffen besuchen. Gemeinsam wollen wir Erfahrungen austauschen und ausloten, wie die bestehenden Materialien sinnvoll ergänzt werden können. Zudem

gilt es, Mitstreiterinnen und Mitstreiter zu gewinnen, die unirad mit interessanten Fällen oder anderen Lernmaterialien verwenden möchten.

**Der genaue Termin: Donnerstag, 26. Mai 2022, 14:00–16:00 Uhr.**

Digitales Lehren und Lernen ist an Universitäten schon lange kein Novum mehr. Jedoch erlangte es mit dem Beginn der Corona-Pandemie besondere Bedeutung. Die Deutsche Röntgengesellschaft betreibt mit conrad eine Lernplattform, auf der Inhalte angeboten werden, die gezielt mit der universitären Lehre in der Radiologie abgestimmt sind. Dieses Angebot heißt „unirad“.

25 Hochschulen in Deutschland, Österreich und der Schweiz kooperieren mit der DRG. Dozentinnen und Dozenten dieser Einrichtungen stellen sich gegenseitig Lernmaterialien zur Verfügung. So fungiert unirad als ein wertvoller Materialpool, durch den die Lehre in der Radiologie bereichert wird.

Besonders wichtig: Jede Hochschule hat die Möglichkeit, sich die Materialien aus dem Pool nach eigenen Lehrplänen zusammenzustellen und zu ergänzen. Dadurch können ganz unterschiedliche didaktische Konzepte und Lehrpläne umgesetzt werden.